

「横浜を世界に誇るスポーツタウンへ」DeNA社長・岡村信悟の新しい街づくり構想

# 財界

ZAIKAI  
a Japanese business biweekly

悪者・CO<sub>2</sub>を再利用する  
製鉄法の開発へ  
**JFEホールディングス**  
柿木厚司が進める  
「脱炭素」戦略

2021 6/23

◎インタビュー  
自民党新国際秩序  
創造戦略本部座長  
**甘利 明**  
元防衛大臣  
森本 敏  
Olympicグループ  
会長CEO  
**金澤 良樹**

原発などタブーの多い課題を直視して、「未来選択会議」を設置——  
コロナ危機下経済同友会・櫻田謙悟の新資本主義論  
世界最先端モデルを示せるのは日本の企業人

本文玉野  
村田 博文  
博文

表紙の人  
テルモ社長CEO  
**佐藤 慎次郎**  
撮影 齋田 劍



いけだ・よしお

大阪医科大学卒業。1996年大阪医科大学附属病院形成外科入局。同大学附属病院形成外科病棟医長、東海大学病院形成外科・美容外科臨床助手を経て、2000年大阪いけだクリニック開院。04年銀座いけだクリニック開院。現在は東京皮膚科・形成外科総院長の他、東海大学病院形成外科非常勤講師、一般社団法人JAAS日本アンチエイジング外科学会理事長をつとめる。

—— それは加工した画像が自分の理想に近いからということがありますか。

**池田** そうでしようね。昔は憧れのアイドルのような顔になりたいという人が多かったのですが、今はコロナに関係なく、画像加工した自分の姿になりました。

—— いやはや、何とも言えない時代になりましたね。

**池田** 実はこの1年、海外ではインスタグラム(Instagram)で自撮りをする人の中で、実際の顔と加工した顔が違うということです。

—— インスタグラムは少し前までは「いいね！」の数を見て、この投稿が人気あるかどうかが分かることで、それが面白かったり

—— これは特に20代の若い方が中心の話だと思うんですが、30代以上の人たち、あるいは人口の約3割(2020年は28.7%)を占める65歳以上の高齢者の傾向はありますか。

**池田** 30代、40代の人たちは、若さに対するあこがれといふか、今はどんどん高齢社会になっているので、例えば、自分が80歳、90歳まで生きるとしたら、あと的人生は50年、60年もあるわけですよね。

だから一昔前であれば、「40歳にもなって何を色目など使つていい」と思っていた

て頑張りたいということで、共同経営という形で応援しようとすることになりました。

—— 現在、東京皮膚科・形成外科は東京・銀座をはじめ、品川と日本橋、そして大阪にクリニックがあるのですね。

**池田** ええ。そして今度、麻布十番に『NEW FACE AESTHETIC CLINIC』とい�新しいクリニックがオープンしました。

わたしはあまり積極展開したいとか、お金儲けをしたいとは思っていません。ですが、スタッフの吉澤秀和先生が夢をもつ

て頑張りたいということで、共同経営という形で応援しようとすることになりました。

—— さて、この1年、世界中が新型コロナウイルス感染症の影響を受けているんですけど、コロナ禍での美容医療の現状が

—— 一方の日本では、特に初めの緊急事態宣言があった昨年4月から5月くらいにかけては、不要不急の美容医療は必要ないという世論が高まり、一気に市場が落ち込みました。

ただ、企業でテレワーク(在宅勤務)やWEB会議が増えたことによって、良くも悪くも自分が見られる機会が増えましたよね。それで「わたしの顔ってこんなにシワがあったんだ」と感じる人も多くなり、徐々にシ

—— コロナによって、そういう効果もあるんですね。

**池田** ええ。ただ、WEB会議も、パソコン上の表情を変えられることができます。ただし、コンピューターの映像技術の進化はすごいなと思いました(笑)。

それでも、やはり、パソコン上の人物と実物が全然違うのは困るということで、今度は画像加工をした顔になりたい、近づきたいと考える人も増えてきました。

—— これは毛細血管の病気であることが分かつてきましたから、糖尿病や血管が弱い人は気を付けなければならぬという

—— これはコロナがあつたことで、ダイエットを始める人が増えたように思います。

—— これはコロナがあつたことで、もともとダイエットをしなくてはいけないと考えていた人たちが、背に腹は代えられない

—— これがコロナがあつたことで、ダイエットを始めたようになつたのではないでしょうが

—— ところで、医療の専門

# 「人生100年時代の今、美を諦めない、いつまでも若いままいたい」という人たちを応援したい

「病氣で寝たきりの人生を過ごすのではなくて、楽しく余生を送るために手伝い」と語るのは、美容医療業界の草分けとして知られる東京皮膚科・形成外科総院長の池田欣生氏。コロナ禍で美容医療の現状はどうなっているのか。そして、東京・銀座をはじめ、品川、日本橋、大阪、そして今度は麻布十番へクリニックを開業した今、池田氏は今後どのような研究を始めるようとしているのか――。

東京皮膚科・形成外科総院長  
**池田 欣生**  
Ikeda Yoshio

## 日本の医療が遅れる ターニングポイントとは?

